

ABSTRAK

Asriandy Muin, 2018 strategi pemerintah demi meningkatkan ekowisata dan partisipasi masyarakat lokal (studi di kelurahan Bira kota Makassar) Skripsi. Program Studi Pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing Nurdin dan Suardi.

Masalah utama dalam penelitian ini adalah terkait dengan strategi pemerintah kelurahan Bira dalam meningkatkan kawasan ekowisata dan partisipasi masyarakat lokal, bahwa kawasan ekowisata tersebut perlu sebuah perhatian dan kerja sama antara pemerintah setempat dan masyarakat setempat demi kemajuan pembangunan ekowisata tersebut dan peningkatan kesejahteraan masyarakat setempat khususnya nelayan.

Tujuan penelitian adalah untuk menganalisa sejauh mana strategi pemerintah setempat dalam mengelola serta sejauh mana keterlibatan masyarakat setempat dengan kawasan ekowisata mangrove yang ada di kelurahan Bira kota Makassar. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian adalah jenis penelitian kualitatif deskriptif dengan pendekatan studi kasus. Informan ditentukan melalui *purposive sampling* berdasarkan karakteristik informan yang telah ditetapkan. Teknik pengumpulan data yaitu pengamatan, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data melalui beberapa tahap yaitu tahap reduksi data, tahap penyajian data dan penarikan kesimpulan. Sedangkan teknik keabsahan data menggunakan perpanjangan pengamatan, meningkatkan ketekunan dan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa, pemerintah setempat tidak melakukan pengawasan secara berkelanjutan terhadap para panitia pengelola kawasan ekowisata dan masyarakat setempat sehingga hal ini membuat muncul keresahan sebagian masyarakat yang tidak puas dengan cara yang dilakukan oleh ketua panitia pengelola yang tidak transparan kepada para sebagian nelayan, hal ini yang menjadi kekhawatiran akan munculnya masyarakat yang tidak peduli, tidak lagi ikut merawat dan memelihara kawasan ekowisata tersebut bahkan akan merusak kawasan hutan mangrove dengan dasar kekecewaannya kepada ketua pengelola ekowisata yang tidak transparan.

Kata Kunci: *Strategi pemerintah, peningkatan Ekowisata Dan partisipasi masyarakat*